

Halloweenparty statt Mausfrühstück

Am Halloween-Wochenende fällt das Mausfrühstück aus. Stattdessen laden wir alle Kids zu einer schaurigen Party ein. Zieht Eure gruseligsten Kostüme an und traut Euch rein ins Heinz-Fitschen-Geisterhaus!



Freitag, 30.10.

15.00 – 18:00 Uhr

Für mutige Kinder bis 11 J.

Teilnahme kostenlos

Eltern dürfen ihre Kinder begleiten



Übrigens, 2026 warten noch viel andere Highlights auf Euch:

- Di. 07.04. Familienfahrt Schloss Dankern
- Sa. 23.05. Familienfahrt Ketteler Hof
- Di. 26.05. Familienfahrt Jaderpark
- Sa. 19.12. Weihnachtsmarkt Braunschweig

Nähere Infos im Highlightflyer und auf www.heinz-fitschen-haus.de!



Mausfrühstück – Was ist das eigentlich?

Der erste Sonntag des Monats ist schon seit Jahren ein fester Treffpunkt für Familien mit Kindern. Hier gibt es neben einem leckeren, frischen Frühstück immer auch ein spannendes Unterhaltungsprogramm mit Zauberei, Theater, Musik oder Zirkus.

Was ist denn sonst noch so los hier?

Im Heinz Fitschen Haus gibt es jede Menge Informations-, Kultur- und Freizeitangebote für Groß und Klein. Hier treffen sich Gruppen, Vereine und Menschen aller Generationen und Kulturen. Unser offenes Frühstücksangebot am Dienstag ist ein beliebter Treff für junge Familien und Menschen aller Altersgruppen. Genau der richtige Ort, um sich auszutauschen. Beliebt sind auch unsere weiteren Angebote wie Tagesfahrten, Ausflüge oder andere besondere Veranstaltungen – zusammengefasst in unserem jährlichen Highlight-Programm. Wetten, dass da für jeden etwas dabei ist? Aktuelle Infos zu allem, was bei uns los ist, gibt es auf: www.heinz-fitschen-haus.de

Mausfrühstück 2026

**ACHTUNG, HIER KOMMT
DAS MAUSFRÜHSTÜCK!**



**Für Familien mit Kindern
von 0 bis 8 Jahren**

Am 1. Sonntag im Monat
Frühstücksbuffet ab 09:30 Uhr

Nur mit Anmeldung!*

*Anmeldungen fürs 2. Halbjahr sind erst ab Juni möglich.

**Kostenbeitrag:
bis 12 J.: 5 €, ab 13 J.: 15 €**
(inkl. Programm)

01.02.

Herr Müller holt Lieder aus seinem Bollerwagen

Unglaublich aber wahr: Herr Müller kommt mit seinem Bollerwagen! Was wohl darin sein mag? Die Gitarre natürlich. Wilde Tiere vielleicht? Ein Surfboard aus Hawaii. Schläger und Bälle. Sicher etwas Leckeres zum Essen und vieles mehr. Herr Müller stöbert durch seinen Wagen und findet zu jedem Ding den passenden Song. Dabei treffen er und seine Gitarre immer genau die richtigen Töne, um kleine und große Zuschauer ohne erhobenen Zeigefinger zu begeistern.



06.09.

Nie genug von Sumsebar

24 Jahre nach dem Erfolg ihres Stücks „Einmal Sansibar und zurück“ hat das Musiktheater Lupe den Klassiker mit neuen Ideen gefüllt: Paul wohnt in einem kaputten Heißluftballon, wo er aus alten Sachen neue Erfindungen macht und Geräusche sammelt. Paulina, die ständig unterwegs und sehr abenteuerlustig ist, findet er anstrengend und will zunächst nichts von ihr wissen. Aber dann überredet Paulina ihn, zusammen mit ihr nach Sumsebar zu fliegen.



01.03.

Mitmach-Kinderliederspaß mit Uwe Reetz

Wenn Uwe Reetz die Bühne betritt, hält es kein Kind mehr auf dem Platz! Mit Energie, Bewegung und guter Laune verwandelt er jeden Auftritt in ein Abenteuer voller Tanz, Gesang und fröhlicher Bewegung. Kommt mit auf eine phantastische Reise, wenn Dinosaurier auf dem Boden stampfen, Traktoren durch den Saal tuckern und bei der Zauberei plötzlich ein Hase aus dem Hut springt. Spektakulärer Höhepunkt: das Vulkanlied, bei dem sogar ein echter Vulkan ausbricht.



04.10.

SCHNURZePIEPes Nordseepiraten

Die Piratin Möwen Martha und der Pirat Krabben Kalle träumen davon, die See zu erobern. Dafür brauchen sie erstmal ein Schiff. Doch wer wird dann Käpt`n – oder Kapitänin?! Ein Wettstreit beginnt, der ihre Freundschaft auf die Probe stellt. Werden sie am Ende den Anker lichten und auf Schatzsuche gehen? – Das Kindertheater SCHNURZePIEPe greift in diesem Stück die prägnantesten Kinderthemen aus der Pandemiezeit auf, wie Langeweile, Streit, Mut und Kreativität.



07.06.

Joaquino Payaso und seine sieben Koffer

Wenn Achim Sonntag als Joaquino Payaso mit seinen Koffern mitten durchs Publikum gestolpert kommt, fesselt er vom ersten Moment an die Aufmerksamkeit seines Publikums und macht es zum wichtigen Bestandteil des Bühnengeschehens. Es beginnt ein buntes Programm, in dem er einen Koffer nach dem anderen öffnet und jedes Mal eine seiner Nummern herauszieht, die jede für sich die Fantasie der Kleinen entfesselt und sie zum Mitmachen anregt.



06.12.

Magische Weihnachten für Groß und Klein.

Heute ist Nikolaustag! Da darf Ader Weihnachtsmann beim Mausfrühstück natürlich nicht fehlen. Diesmal hat er in seinem prall gefüllten Geschenkesack auch eine ordentliche Portion Weihnachtsfreude dabei. Schon bald entpuppt er sich als Zauberer, der mit funkelnder Magie, verblüffenden Tricks und jeder Menge Spaß beim Publikum für Staunen und Begeisterung sorgt! Wetten, dass dabei nicht nur Kinder, sondern auch Erwachsene strahlende Augen bekommen?

